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3. GEV-Sitzung Schuljahr 17/18 vom 28.05.2018 19:00- Protokoll 
Bitte vormerken: nächster GEV Termin DONNERSTAG, 06.09.2018 
 
Die Elternvertreter der aktuellen 7. Klassen werden gebeten die Klassenlisten nach Einwilligung der 
Eltern an die GEV weiterzuleiten. 
Hintergrund: In der Oberstufe gibt es keinen Klassenverband und damit auch keine Klassenlisten 
mehr, damit haben die Elternsprecher der Oberstufe keine Möglichkeit Eltern mit Informationen zu 
versorgen. Die GEV wird die Elternlisten den Elternvertretern der Oberstufe übergeben.  
( Elternsprecher der 10. Klassen: Daten/Zustimmung der Eltern einsammeln und an GEV senden) 
 
Berichte aus den Gremien: 
 
Schulkonferenz: 
Seit Februar keine stattgefunden. 
 
Gesamtkonferenz: 
Wurde abgesagt (keine Themen). 
 
Gesamtschülervertretung: 

- Berichte aus den Projekten 
- GSV hätte gerne Sofa für Cafeteria – Antrag wurde durch Schulleitung aus hygienischen 

Gründen abgelehnt 
 Anregung: GEV bietet der GSV Unterstützung an. 

 
Fachkonferenzen 

- Latein: 
o zuletzt Beschluss zu Neugewichtung in den Klausuren: 50 % Übersetzungsteil, 

Sprachliches 10 %, Textverständnis/Sachkunde/Grammatik in unterschiedlichen 
Gewichtungen 

o Übergang zur Positivkorrektur ab nächstem Schuljahr (ab 8. Klasse): statt Fehler zu 
zählen werden Punkte vergeben – ändert für gute Schüler nichts, hilft schwächeren 
Schülern  

- Englisch: schrittweise Anschaffung von Wörterbüchern EN-DE (statt bisher EN-EN) 
- Französisch: findet erst 24.06.2018 statt 
- Allgemeines: Kommunikation der Fachkonferenz-Termine derzeit durch Frau Brandenburg, 

Nachfolger gesucht ab nächstem Schuljahr 
 
 
BEA – Bezirkselternausschuss: 
 

- Bearbeitet Schwerpunktthemen, zuletzt z.B. Einbruch in Schule (Rechtsfolgen), Mobbing 
(angerissen), Datenschutz in der Schule (Schülerdatenverordnung des Senats) 
 In der GEV Themen sammeln zur Weitergabe an den BEA 

 
Einschub: Thema „Verwendung von (Schüler-)Fotos“  
Einverständniserklärung der abgebildeten (erkennbaren) Personen nötig für die Veröffentlichung 
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z.B. auf der Homepage – Einwilligung gleich bei Neuanmeldung in der Schule?  
Einfaches, flächendeckendes Verfahren nötig um die Schule rechtlich abzusichern. 
 
 
 
Bericht der Schulleitung: 
 
Datenschutz: Schule gut aufgestellt:  
+ Datensparsamkeit 
+ Verschlüsselung 
+ keine Veröffentlichung personenbezogener Daten 
+ Kontaktformulare nur auf Papier 

- das Impressum auf der Homepage muss noch überarbeitet werden 
- Telekom wird demnächst datensichere Leitung legen (ohne Extra-Kosten) 

 
Derzeitige Aufgaben Herr Hungs: 

- Stundenplan für das nächste Schuljahr, aufwändig, da jeder Lehrer einen individuell 
sinnvollen Stundenplan bekommen soll (effektiv, nervenschonend und spritsparend, insb. 
bei Teilzeitkräften herausfordernd) 

- Abiturprüfungen (Albert-Einstein und UvH) 
- Raumplan muss noch erstellt werden 

 
Weitere Themen: 

- Willkommensklassen werden nicht weitergeführt 
- Lehrkräfte: ausreichend vorhanden, Überhang abgebaut 
- Schuljahr 2018/2019: fünf 7. Klassen, große Oberstufe 
- Leistungskurse: nicht alle zustande gekommen, trotz Kooperation mit GBO und Carl-Zeiss 

(kein Latein und Französisch; die entsprechenden Schüler wurden informiert) 
- Lehrerabgänge: Frau Richter, Frau Rammler-Eulitz, Frau Rieck, Herr Möllenberg, Herr 

Großkurth 
- Stundenplan: gibt es am 1. Schultag 
- Hausaufgabenzirkel: nicht gut angenommen worden, wird nicht weitergeführt, da auch der 

der dafür genutzte Überhang abgebaut wurde 
- MSA: keine Wiederholung von bestandenen Prüfungen möglich, bei nicht bestandenen 

aber schon (Wiederholung/Nachprüfung), die Ergebnisse gibt es mit dem (MSA-)Zeugnis, 
Noten werden vorher mitgeteilt. Die Nachprüfungen zur Versetzung finden im kommenden 
Schuljahr statt. Der MSA wird noch im alten Schuljahr nachgeprüft. Weitere Informationen 
können bei Herrn Rentoulas abgefragt werden. 

- Abitur: NC-Kandidaten werden von Frau Meyenberg beraten. Ergebnisse des Abiturs am 
15.06.2018 

- Infos zu den Unis/zur Berufsfindung: Herr Dannenberg koordiniert Besuch von 
Informationsveranstaltungen, Berufsorientierung ist ein zentrales Thema im 1./2. Semester 
der Oberstufe, im 3. Semester individuelle Beratung inkl. „Realismus-Check“; Information 
der Eltern zu Studium & Beruf in der Semesterversammlung auf Wunsch möglich. Herr 
Dannenberg steht zu einem Informationsaustausch zum Thema Werdegänge nach dem 
Abitur bereit. 

- Abschied Herr Hungs: im Februar 2019 wird er als Schulleiter der UvH ausscheiden. Berliner 
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Senat besetzt die Stelle nach, extern oder intern – noch offen, Bewerbungen laufen. 
„Ruhe“stand wird es aber wohl eher nicht: Herr Hungs evtl. weiter als Schulleiterausbilder 
tätig. 

 
 
Verschiedenes 
 

- Datenschutz: GEV Vorstand wird neuen, selbstpflegenden Mailverteiler prüfen, Klassen 
können überlegen, ob sie das Konzept übernehmen wollen 

- 02.07.2018: Einschulung der neuen 7. Klassen, ab 17:30 Uhr Helfer für den GEV-Stand 
gesucht (Frau Dobin, Herr Hüttemann, Herr Limbach, Herr Windmüller) 

- Stand Projekte aus dem letzten Sommer? Idee einer TT-Platte für den Hoff ggf. über 
Interessengemeinschaft der Lichtenrader Gewerbetreibenden und Förderkreis finanzieren 

 
 
 

Neues Schuljahr:  
 

********* Weihnachtsbasar: neue Helfer und Ideen gerne gesehen! ************ 
 
  
 
Ende: 20:45 Uhr 
 


